

Gran Encuentro Rotario del Distrito 4320

Con la entusiasta presencia de alrededor de 300 rotarios, en representación de los clubes instalados desde Arica hasta la Quinta Región de Valparaíso, se llevó a cabo el 99º encuentro anual de esta organización de servicio humanitario en la ciudad de Coquimbo. Desde Copiapó y Caldera, concurrieron 18 rotarios, quienes participaron activamente en las plenarias, destacando la exposición del proyecto financiado con el Fondo Nacional de Desarrollo Regional “Encuentro Regional Deportivo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad”, liderado por Lilian Navea Dantagnan, socia del Rotary Club de Copiapó. Dicha iniciativa recibió elogiosos comentarios por parte de los rotarios de otros clubes del distrito, quienes luego de la exposición continuaron haciendo consultas a la expositora copiapina.

Distinciones Rotarias. El Gobernador Distrital, Carlos Flores González, reconoció al Rotary Club de Copiapó por el cumplimiento de las metas propuestas por la gobernación para este periodo rotario, además de destacar el trabajo desarrollado por el asistente de la gobernación Alejandro López Rivera, quien motivó a un gran número de rotarios a concurrir a la Conferencia Distrital. Lo mismo ocurrió en el caso de la rotaria Lilian Navea, quien recibió su correspondiente diploma en reconocimiento

por liderar exitosamente el Comité Distrital de Proyectos.

Representante de la Presidenta de Rotary International. La cita rotaria contó con la motivadora participación del ex Gobernador Distrital Carlos Prestipino, quien asistió en representación de la Presidenta de Rotary International, Stephany Urchick. En su intervención, este destacado rotario argentino instó a los clubes a abrir las puertas de la organización para el ingreso de nuevos voluntarios no solo con el fin de aumentar la fuerza de trabajo sino también para incentivar el ingreso de nuevas ideas y visiones para mejorar el trabajo en equipo y el liderazgo democrático.

Nuevo Equipo Distrital. Por su parte, el Gobernador Electo Wilson Villalobos, del Rotary Club de Calama, quien iniciará sus funciones oficialmente a partir el próximo 1 de julio, designó a varios rotarios copiapinos en su equipo distrital: Lilian Navea Dantagnan, en la Captación de Fondos para los proyectos humanitarios de la Fundación Rotaria; Jaime Marín Salgado, en el Comité de Proyectos; Rosenda Martínez, como Asistente del Gobernador y Ricardo Vera Martínez, en la Formación de Nuevos Clubes.

Parte muy central de la Conferencia Distrital fue la presentación de proyectos exitosos desarrollados por los clubes en sus respectivas localidades durante este periodo rotario, entre los que se destacaron los



siguientes: Implementación de Unidades Clínicas, Accesos Inclusivos, Centro de Hemodiálisis, Operativos Médico-Sociales, y Deporte Inclu-

sivo para Personas en Situación de Discapacidad.

